

AS PADEL TOUR FASE 3 – ANGELA’S SCHOOL

DEL 12 AL 14 DE MAYO DE 2023

BASES Y NORMATIVA

El AS PADEL TOUR FASE 3 – ANGELA’S SCHOOL un torneo de pádel organizado por AS PADEL CLUB junto a ANGELA’S SCHOOL sujeto a las siguientes normas y, supletoriamente a las reglas de la F.E.P.

La inscripción al torneo de pádel supone la aceptación de este Reglamento, de las decisiones que adopten los organizadores del torneo, y la renuncia a toda reclamación por los daños que pudieran padecer los jugadores con motivo de su participación.

Todas las parejas inscritas asumen el compromiso de estar disponibles para jugar en las franjas horarias comprendidas entre el viernes 12 de Mayo a partir de las 16.00 hasta el domingo 14 de Mayo a las 20.00 pudiendo quitar hasta 5 franjas horarias comprendidas entre estas.

La competición será por parejas y para jugadores mayores de 16 años, los menores de edad deberán aportar la autorización de los padres/tutores para participar en el torneo, esta autorización estará disponible en el club el día del primer partido, siempre y cuando la Organización permita su inscripción por edad o nivel de juego.

El número mínimo de parejas para abrir cada categoría y tener derecho a los premios anunciados será de 8

CATEGORÍAS:

Categorías masculina y femenina:

2ª PLATA

3ª BRONCE

La Organización se reserva el derecho de subir o bajar de categoría a las parejas en función de su nivel de juego

Para cada categoría se prevé un cuadro principal y un cuadro consolación formado por los/as jugadores/as que caigan en primera ronda. Éste último supone volver a empezar a jugar en un campeonato paralelo con las parejas que hayan perdido su primer partido.

INSCRIPCIONES:

Las inscripciones al torneo se harán a través de PADELMANAGER, la cuota de inscripción será de 24€ por persona.

La fecha límite de inscripción será el día 10 de Mayo.

Con la inscripción cada participante tendrá el derecho de jugar mínimo 2 partidos, recibirá un welcome pack compuesto por un pantalón de chándal, agua, fruta y una pizza mediana Dominos (una por pareja).

SORTEO Y HORARIO

El sorteo del torneo se realizará el jueves 11 de Mayo de 2023.

La información con la configuración de los cruces, horario de los partidos y cuadros estará disponible a partir de ese momento en PADELMANAGER, los jugadores son los únicos responsables de informarse y conocer los horarios de sus partidos.

La Organización no modificará los horarios de los partidos a petición de una única pareja. Solamente podrán entre los cuatro jugadores acordar otro horario y, siempre que, comunicándoselo a la Organización, disponga de pistas y dicho enfrentamiento se jugase antes de la siguiente ronda y permita el cambio, se podría modificar el horario de algún partido.

SISTEMA DE JUEGO

Los partidos serán a un partido de dos sets y en el caso de empate se jugará un Supertie break de 11 puntos.

En función del correcto desarrollo de la competición la Organización podrá modificar, alargando o recortando, la duración de los partidos.

Se dará W.O a aquella pareja que no cuente con los dos miembros del equipo en las instalaciones de AS PADEL hasta pasados diez (10) minutos de su hora de juego marcada en el cuadro, independientemente de que no hubiera pistas libres en ese momento.

Aquella pareja que no se presente a su primer partido se le dará el partido como perdido por 6-0 6-0 y no tendrá derecho a jugar el cuadro de consolación, ni a que se le devuelva el importe de la inscripción, pero si a recibir su regalo de inscripción.

A la pareja que como consecuencia de la no presentación de los contrincantes, haya pasado su primer partido de ronda, se intentará, pero no se garantizará en ningún caso, que tenga la posibilidad de jugar por consolación en caso de perder su primer partido jugado, sea cual sea la ronda del cuadro principal donde se haya dado esa situación.

La Organización suministrará el mismo tipo y marca de bolas para cada partido.

EXCLUSIONES Y ELIMINACIONES

AS PADEL CLUB ESPJ queda eximido de cualquier responsabilidad en el supuesto de existir algún error en los datos facilitados por los propios agraciados que impidiera su identificación.

AS PADEL CLUB ESPJ se reserva el derecho de eliminar justificadamente a cualquier participante que trate de, o llegue a defraudar, alterar o inutilizar el buen funcionamiento y el transcurso normal y reglamentario de la presente Promoción.

MODIFICACIONES Y/O ANEXOS

AS Padel Club ESPJ se reserva el derecho a realizar modificaciones o a añadir anexos sucesivos sobre su mecánica y premios, siempre que las mismas estén justificadas o no perjudiquen a los participantes y se comuniquen a éstos debidamente.

PREMIOS

2º CATEGORÍA

1º Vales para el Rancho de la Aldegüela + Material deportivo

2º Material deportivo

Campeón consolación: Material deportivo

3º CATEGORÍA

1º Vales para el Rancho de la Aldegüela + Material deportivo

2º Material deportivo

Campeón consolación: Material deportivo

PROTECCIÓN DE DATOS E IMÁGENES

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 13 del Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016 y con el artículo 11 de la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales.

INFORMACIÓN Y CONSENTIMIENTO. Tratamiento de datos personales de CLIENTES.

AS PADEL CLUB ESPJ con CIF E16964421 responsable del tratamiento informa, de conformidad con lo establecido en el REGLAMENTO (UE) 2016/679, que los datos de carácter personal son tratados con la finalidad de:

- Prestar un servicio o suministrar un producto.
- Facturar un producto o servicio contratado.
- Gestionar el cobro de un producto o servicio a través del sistema de pago con tarjeta de crédito/débito (TPV).
- Cumplir con las obligaciones legales impuestas a la actividad.

Podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación de tratamiento, supresión, portabilidad y oposición al tratamiento de sus datos de carácter personal así como revocar los consentimientos que en su caso haya prestado u obtener más información, dirigiendo su petición a ASPADELCLUBSEGOVIA@GMAIL.COM / CTRA. ARÉVALO, N°13, 40190, SEGOVIA.

Como responsable de tratamiento le informa, que los datos facilitados así como la documentación que pudiera ser aportada, serán tratados con la finalidad de tramitar la gestión de su inscripción y participación en el evento. Asimismo procederá la publicación de las imágenes captadas durante la campaña, en la web corporativa, redes sociales de AS Padel Club y Angela's School por razones de interés público con el objeto de difundir y promocionar la actividad desarrollada.